

## BAB II

### GAMBARAN UMUM & POTENSI DESA KKN-PPM Covid-19

#### 2.1 Profil Desa

##### 2.1.1. Letak dan Luas

Kantor Kepolisian sektor simpang martapura kecamatan simpang terletak di desa Simpang Agung Kecamatan Simpang Kabupaten Ogan komering ulu selatan. Luas dua wilayah ini sekitar ±342,29 KM<sup>2</sup>.

##### 2.1.2. Sistem Pemerintahan, Kelembagaan Desa Menurut Peraturan Pemerintah Nomor 47 Tahun 2015 Tentang Desa.

Lokasi dimana saya melakukan KKN adalah sebuah Kecamatan maka peraturan yang digunakan adalah peraturan Menteri Dalam Negeri nomor 3 tahun 2007. Dimana RT telah sesuai dengan peraturan tersebut dan telah menjalankan amanat dari peraturan tersebut.

##### 2.1.3. Dinamika Kehidupan Sosial Masyarakat

Dinamika kehidupan sosial masyarakat Kecamatan simpang wilayah kantor kepolisian sektor simpang martapura Kabupaten Ogan komering Ulu selatan terbilang normal, masyarakat mempunyai berbagai macam organisasi dan kelompok. Adapaun sosial ketika ada warga pendatang, masyarakat terbilang ramah. Tetapi ada suatu tempat yang memang ketika ada pendatang masyarakatnya risih akan kehadiran pendatang tersebut.

#### 2.2. Potensi Desa

##### 2.2.1. Potensi Sumber Daya Aiam

a.Potensi Umum (Luas Wilayah, Iklim, Jenis dan KesuburanTanah, Orbitasi, Bentang Wilayah dan Letak)

Luas wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan ± 342,29 KM<sup>2</sup>, mempunyai

iklim tropis seperti wilayah Indonesia lainnya. memiliki tingkat kesuburan tanah yang tidak terlalu subur dikarenakan wilayahnya terletak dipinggiran sungai. Jarak wilayah dari pusat kota sekitar 32 KM, Jarak ke kantor camat  $\pm$  1 KM, jarak puskesmas  $\pm$  1 KM dan jarak ke pasartradisional kecamatan  $\pm$  2 KM.

#### b. Pertanian

Masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan masih banyak lahan untuk di tanami, mayoritas kebanyakan berprofesi sebagai petani.

#### c. Perkebunan

Masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan masih banyak lahan untuk di tanami, mayoritas kebanyakan berprofesi sebagai petani.

#### d. Kehutanan

Masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan masih banyak lahan untuk di tanami, mayoritas kebanyakan berprofesi sebagai petani mempunyai lahan kehutanan atau hutan dari dahulu.

#### e. Peternakan

Masyarakat wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan hanya berternak untuk kebutuhan pribadi saja dan bukan untuk di komersilkan. Lahan lah yang menjadi sumber masyarakat untuk dalam komposisi besar.

#### f. Perikanan

Lebih kurang 20 % masyarakat wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan berprofesi sebagai nelayan dikarenakan wilayah berada di pinggir sungai. Akan

tetapi tidak ada masyarakat yang mempunyai tambak atau kolam untuk budidaya ikan.

g. Bahan Galian

Diwilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan tidak ada lahan galian ataupun perusahaan tambang.

h. Sumber Daya Air

Diwilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan yang letak wilayahnya di bukit sumber daya airnya melimpah, akan tetapi kualitas airnya sangat baik dikarenakan air bukit jarang terjamah oleh limbah. Oleh karena itu masyarakat menggunakan air tersebut untuk kebutuhan sehari hari.

i. Kualitas Lingkungan

Lingkungan di sekitar wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan masih terbilang baik dikarenakan rumah yang terlalu masih tidak terlalu padat dan sampah tidak banyak berserakan di area rumah. Rata rata rumah masyarakat adalah rumah yang bukan panggung yang dimana jauh dari air sungai.

j. Ruang Publik / Taman

Diwilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selata, masyarakat mempunyai satu taman bantuan dari pemerintah yang terletak di pinggir sungai, akan tetapi taman tersebut tidak banyak pengunjung dikarenakan masa pademi virus Covid-19. Taman tersebut diperuntukkan untuk masyarakat sekitar saja. Ruang public lainnya yang dimiliki wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan adalah lapangan voli, dimana lapangan tersebut terletak di belakang kantor dan digunakan untuk bermain voli dan kebutuhan lainnya.

#### k. Wisata

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan masyarakat mempunyai tempat wisata yaitu Danau Ranau, akan tetapi jarak yang harus di tempuh  $\pm$  2 jam 30 menit dari kecamatan simpang,

#### 2.2.2. Sumber Daya Manusia

##### a. Jumlah

Jumlah masyarakat yang terdapat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan sebanyak 14,483 orang dan terbagi dari Laki – laki 7,402 Perempuan 7, 501.

##### b. Usia

1. Usia 0 – 5 tahun sebanyak 5%
2. Usia 6 – 12 tahun sebanyak 12 %
3. Usia 13 – 18 tahun sebanyak 18 %
4. Usia 19 – 30 tahun sebanyak 25 %
5. Usian 31 – 70 tahun sebanyak 40 %

##### c. Pendidikan

1. Tidak bersekolah sebanyak 15 %
2. Berpendidikan SD sebanyak 15%
3. Berpendidikan SMP sebanyak 10 %
4. Berpendidikan SMA/SMK sebanyak 45 %
5. Berpendidikan sarjana sebanyak 15 %

##### d. Mata Pencarian Pokok

Sebagian besar masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan sebagai Petani.

e. Agama dan Aliran Kepercayaan

Sebagian besar masyarakat Di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan menganut agama islam dan hanya 20 % orang saya yang menganut agama kristiani.

f. Etnis atau Suku Bangsa

Seluruh warga di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan adalah suku bangsa Indonesia dan terdiri dari beberapa suku daerah.

g. Cacat Fisik dan Mental

Jumlah masyarakat wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan yang mengalami cacat fisik dan mental sebanyak 5 % orang.

h. Tenaga Kerja

Masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan mempunyai banyak potensi tenaga kerja yang siap pakai dikarenakan masyarakat mempunyai kemauan untuk maju, mereka hanya belum mendapat Pendidikan dan keterampilan yang layak dan kesempatan dari perusahaan.

### 2.2.3. Potensi Kelembagaan

a. Lembaga Pemerintah Desa dan Kecamatan

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Mempunyai perangkat Desa dan Kecamatan serta organisasi lainnya.

b. Lembaga Kemasyarakatan Desa dan Kecamatan

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada Lembaga kemasyarakatan desa dan kecamatan

c. Lembaga Sosial Kemasyarakatan

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Mempunyai Lembaga pemuda pemudi.

d. Organisasi Profesi

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada organisasi profesi.

e. Partai Politik

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Mempunyai organisasi partai Politik.

f. Lembaga Perekonomian

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada Lembaga perekonomian.

g. Lembaga Politik

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada Lembaga Politik.

h. Lembaga Pendidikan

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada Lembaga Pendidikan.

i. Lembaga Adat

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan mempunyai Lembaga adat.

j. Lembaga Keamanan dan Ketertiban

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan ada Lembaga keamanan.

2.2.4. Potensi Sarana dan Prasarana

a. Sarana Transportasi

Sarana transportasi darat dapat menggunakan kendaraan roda 4 dan roda 2 dan untuk sarana transportasi laut bisa menggunakan perahu, melalui sungai.

b. Informasi dan Komunikasi

Informasi mengenai wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan bisa didapat dari internet dan bertanya langsung kepada warga sekitar dan untuk komunikasi sendiri masih terbilang sulit dikarenakan internet yang susah masuk di daerah tersebut.

c. Prasarana Sanitasi dan Air Bersih

Seluruh masyarakat di wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan menggunakan sarana PDAM sebagai sumber air bersih.

d. Prasarana dan Kondisi Irigasi

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak mempunyai irigasi di sekitar wilayah.

e. Sarana dan Prasarana Pemerintahan

Untuk sarana dan prasarana pemerintahan diurus langsung oleh Kepala Desa dan perangkat.

f. Sarana dan Prasarana Lembaga Kemasyarakatan

Lembaga kemsyarakaan diurus langsung oleh ketua Kepala Desa dan perangkat yang melibatkan persatuan pemuda.

g. Prasarana Peribadatan

Terdapat 20 masjid dan 6 musollah untuk agama kritiasin terdapat 1 Gereja dan agama hindu 1 Pura yang biasa digunakan masyarakat untuk peribadatan.

h. Prasarana Olahraga

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Terdapat 1 lapangan Sepak bola dan 1 volly untuk kegiatan olah raga.

i. Sarana dan Prasarana Kesehatan

Terdapat 1 puskesmas terdekat yang berjarak 1 KM dan selalu diadakan posyandu disetiap bulannya.

j. Sarana dan Prasarana Pendidikan

1. 2 Sekolah dasar berjarak 1KM
2. 3 Sekolah Menengah Pcertama berjarak 2 KM
3. 4 Sekolah menengah keatas berjarak 3KM
4. Universitas terdekat berjarak 32 KM

k. Sarana dan Prasarana Energi dan Penerangan

Sepenuhnya masyarakat wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan menggunakan PLN untuk penerangan rumah dan energi.

l. Sarana dan Prasarana Hiburan



wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tidak ada tempat hiburan yang disediakan.

m. Sarana dan Prasarana Kebersihan

wilayah Kantor Kepolisian Sektor simpang martapura kecamatan simpang Kabupaten Ogan Komering Ulu Selatan Tempat sampah terdekat berjarak 1km, sehingga banyak masyarakat yang membuang sampah pada saluran got yang membuat sering terjadi banjir.